



羽地っ子

一学期がんばったよ!



いろんな力がつきました!

五月二十一日に始まった一学期も今日七月三十一日に終業式を迎えました。三年生と五年生の代表が、一学期がんばったことの発表を行いました。「国語・算数を頑張りました」「初めての理科の授業が楽しかった」「小数のわり算ができるようになった」「クラスのみんなで力を合わせる大切さがあった」など頑張ったことや二学期がんばりたいことの発表がありました。

その後、国頭地区ミニバスケットボール交歓会で準優勝の女子バスケットボール部の伝達表彰も行いました。「次は優勝目指して頑張ります!」

幼稚園児も負けてはいません!

羽地幼稚園の十四名の園児も元気に終業式に参加しました。歌声から始まり、二名の



園児が「セミとりが楽しかった」「お弁当会で食べた弁当がとってもおいしかった」「バトンタッチリレーが楽しかった」など、一学期楽しかったことの発表をしました。オオゴマダラの観察やセミとり、水遊びなど、遊びの中から多くの事を学んでいる幼稚園児です。園生活にもすっかり慣れ「自分の思いを話すこと」や「お友達への優しい言葉かけ」「あたたかい聴き方」も少しずつできるようになってきました。幼稚園児も負けてはいません!

